
16「くまがや市議会だより第71号」は、72,000部作成し、印刷・製本にかかる市の負担は、一部当たり約12円です。

　

こ
こ
に
、
市
議
会
だ
よ
り
第
71

号
を
お
届
け
い
た
し
ま
す
。

　

本
号
で
は
、
17
名
の
議
員
に
よ

る
一
般
質
問
を
は
じ
め
と
す
る
３

月
定
例
会
の
概
要
や
、
各
常
任

委
員
会
の
主
な
質
疑
、
エ
リ
ア
マ

ネ
ジ
メ
ン
ト
対
策
特
別
委
員
会
、

デ
ジ
タ
ル
ト
ラ
ン
ス
フ
ォ
ー
メ
ー

シ
ョ
ン
推
進
特
別
委
員
会
、
Ｓ
Ｄ

Ｇ
ｓ
推
進
特
別
委
員
会
の
委
員
長

報
告
な
ど
を
中
心
に
掲
載
い
た
し

ま
し
た
。

　

さ
て
、
令
和
元
年
５
月
か
ら
市

民
の
皆
様
と
市
議
会
を
結
ぶ
紙
面

づ
く
り
に
努
め
て
ま
い
り
ま
し
た

が
、
第
72
号
か
ら
は
改
選
に
よ
り
、

新
し
い
編
集
委
員
で
市
議
会
だ
よ

り
を
お
届
け
し
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
皆
様
に
と
っ
て

身
近
で
開
か
れ
た
市
議
会
を
目
指

し
て
ま
い
り
ま
す
の
で
、
よ
ろ
し

く
お
願
い
し
ま
す
。

編
集
後
記

議
会
報
編
集
委
員
会

　２月 22 日に、デジタルトランスフォーメーション
推進特別委員会が、市長へ提言書を提出しました。

公共施設における
キャッシュレス化に関する提言書
提言項目
　・行政のデジタル度の見える化
　・職員のリスキリング
　・デジタル化による事務手数料の見直し
　・あらゆるキャッシュレス決済方法の導入
　・あらゆる公共施設のキャッシュレス化

　

特別委員会が提言書を提出今後の議会日程（予定）

　熊谷市議会議員一般選挙後の市
議会は５月中旬頃に臨時会が開催
される予定です。
　詳細については、議会事務局に
お問い合わせください。

熊谷市議会事務局
☎︎  048-524-1573（直通）

　gikaijimukyoku@city.kumagaya.lg.jp

◎
福
田　

勝
美
〇
山
下　

一
男

　

桜
井
く
る
み　

黒
澤
三
千
夫

　

林　
　

幸
子　

田
中　
　

正

　

新
島　

一
英　

中
島　

千
尋

（
◎
委
員
長　
　

〇
副
委
員
長
）

左から影山琢也委員長、小林哲也市長、福田勝美議長、白根佳典副委員長
※撮影のためマスクを外しています。

今号の表紙
　あっ！我が家にたけのこぼうやが顔を出している。
「かかあー、手伝ってよぉ。うーん、うーん」
やっと掘り出したたけのこは、「たけのこご飯」でいただきま
した。
　ごちそうさまでした。
　江南には竹林がたくさんあります。新鮮なたけのこをどーぞ！

～トピックス～

１月13日　福島県白河市議会
教育福祉常任委員会…学習支
援充実くまなびスクールにつ
いて

1/13　白河市の視察の様子

行政視察に
お越しいただきました

 主な提言項目
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